Jeudi 21 Juillet 2016

l'union

16 Provinces

Estuaire/Commune de Libreville/ Deuxième arrondissement/Fête des mères

Le député Aurélien Ntoutoume honore les mamans



lien Ntoutoume, prononçant son allocution...

MBANG Josiane

Libreville / Gabon

NGUEMA

L'élu du premier siège du deuxième arrondissement de Libreville a offert, dimanche dernier, des présents à une centaine de femmes de sa circonscription politique, sans distincd'appartenance politique, religieuse ou ethniaue.

LE député du premier siège du deuxième arrondissement de la commune de Libreville, Aurélien Ntoutoume a, dimanche dernier, honoré une centaine de mamans, à l'occasion de la commémoration en différé de la Fête des mères. De nombreuses femmes de cette circonscription politique, sans d'appartedistinction nance politique, religieuse ou ethnique, préalablement recensées au cours d'une opération de proximité, ont ainsi recu des ustensiles de cuisine en cadeaux au cours d'une cérémonie organisée au quartier Nkembo-Sotega. Le conseiller politique du président de la République, Florent Sima Mba, les députés Guy François Mounguengui Koumba et Jean Eddy Mba Minko ont rehaussé de leur présence cette manifestation qui



... et remettant le cadeau à une maman.

s'est déroulée dans une ambiance festive.

Tout en rendant un hommage appuyé à la femme, à la fois épouse et mère de famille, l'élu du peuple a souligné que ces retrouvailles, qui font désormais partie d'une tradition, s'inscrivent dans une logique de partage. " C'est la politique de partage à laquelle nous invite avec insistance le président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et que nous, au deuxième arrondissement, tentons de traduire dans les faits. Les actions multiformes que nous déployons non seulement en direction des femmes, mais également et surtout en faveur des populations défavorisées participent de cette logique", a indiqué le dé-puté. Aurélien Ntoutoume a ensuite magnifié la politique du président de la République pour libérer les femmes des pesanteurs multiformes qui empêchent leur épanouissement, ainsi que les actions visant à garantir leur autonomisation.

L'ASCEN-RENVOYER SEUR• " Plus que des lauriers tressés à la gent féminine, les décisions présidentielles marquent la reconnaissance d'un être qui incarne tout un programme. Jamais, au cours d'un septennat, au-



féré organisée au quartier Sotega.

tant de décisions n'ont été prises en faveur de la femme. Reconnaissons-le mes chères mamans, le président de la République Ali Bongo Ondimba vous aime", a-t-il lancé à l'endroit de l'assistance visiblement conquise.

Une impression confirmée par la porte-parole des bénéficiaires. Mireille Mouang.' Omoghe Plus que la qualité des présents, c'est le geste qui compte avec toute sa symbolique. Le fait de consacrer un jour spécial dans votre agenda pour honorer la femme à chaque fête des mères mérite d'être relevé publiquement. Les femmes ne sont pas des ingrates et le moment venu elles sauront vous renvoyer l'ascenseur et vous témoigner leur reconnaissance. C'est vous dire que le soutien total des femmes vous est d'ores et déjà acquis pour relever les défis qui vous attendent dans les prochains jours", a-t- elle as-

Fort de ces assurances, Aurélien Ntoutoume a invité les uns et les autres à avoir à l'esprit ces acquis sur le terrain de l'émancipation féminine, et à tout faire pour les sauvegarder au travers de leurs choix lors de l'élection présidentielle du 27 août prochain.

Estuaire/5e arrondissement de Libreville/Fêtes des mères et des pères

La députée Gisèle Ntoutoume Essone en fille de cœur

C.O.

Libreville/Gabon

L'élu du cinquième arrondissement a offert des présents à des centaines de mamans et de papas.

POUR honorer les mères et les pères du deuxième siège du cinquième arrondissement de la commune de Libreville, l'élue du Parti démocratique gabonais (PDG) de cette circonscription politique à l'Assemblée nationale, Gisèle Ntoutoume Essone, née Akoghé, a offert à des centaines de mamans et de papas des cadeaux, dernièrement à l'école publique de Lalala. Occasion pour Adrien Nguema Mba, conseiller national et municipal, et Jean Félix Adibet, membre du bureau politique du PDG, de magnifier la politique du 8 président de la République Ali Bongo Ondimba, que leur député sait relayer sur le terrain «en appliquant, par exemple, le partage».

Ensuite, ils ont appelé la population à toujours soutenir leur député, à cause de son altruisme et son assistance, en toutes circonstances, à l'endroit de son électorat.

La députée a expliqué qu'elle organisait cette manifestation avec un mois de retard, parce qu'elle voulait bénéficier d'assez de temps



La députée Ntoutoume Essone distribuant des cadeaux aux mères et pères de son siège politique.



Plusieurs génitrices et géniteurs ont répondu présent à l'appel de leur députée.

dans son organisation pour mieux satisfaire les mères et les pères de sa circonscription électorale au même moment.

«Je sais que Dieu a créé l'homme et la femme. Ensemble, nous allons passer ces moments de joie. C'est l'occasion de vous souhaiter à tous, bonne fête maman,

bonne fête papa», a lancé Gisèle Ntoutoume Essone. Enseignante de formation, la députée a avoué à ses hôtes que tout ce que l'on fait est politique. Puisqu'il s'agit de la gestion de la cité, partant, celle de la famille. Se refusant d'être déjà en campagne électorale, elle a dit espérer que l'assistance



Plusieurs responsables politiques du PDG étaient présents à la cérémonie.



Vue partielle des lots offerts aux intéressés.

adhère au message de Adrien Nguema Mba et de Jean Félix Adibet délivré tantôt. «Car, quand nous al-lons dans l'isoloir, il faut choisir le bulletin de celui qui saura te rendre l'ascen-

Elle en a profité pour dire à ses hôtes de ne pas écouter, ni suivre les vendeurs d'il-

lusions. «Ce que nous voulons, c'est qu'on nous construise le pays. Nous ne voulons pas de ceux-là qui ne pensent qu'à leurs foyers. Nous voulons celui qui pense à tout le monde», a-t-elle martelé. Précisant qu'il n'y a que le président Ali Bongo Ondimba qui pense à tout le monde. Elle en veut pour

preuve, les projets réalisés dans le pays par ce dernier. Parlant de l'Estuaire, sa province, elle a déclaré: «Le président de la République a commencé à construire l'intérieur du pays. C'est chez nous la dernière étape. Gardez le calme. Faites-lui confiance, il va aussi construire notre province».